

Une soirée de « petit bonheur » pour des élèves de l'école des Pionniers

Les élèves de 4^e année de la classe de l'enseignante Marie-Claude Gagnon du pavillon De La Salle de l'école des Pionniers ont lancé leur calendrier « *Saint-Augustin-de-Desmaures au fil du temps...* » le 11 juin dernier devant 170 personnes à la salle Jobin de l'hôtel de ville.

Ce projet a été réalisé avec la complicité de la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures (SHSAD) qui apporte son appui à la dynamique enseignante dans la réalisation de projets rassembleurs mettant en lumière l'histoire de la municipalité.

Le calendrier couvre 15 mois, soit la période de juin 2019 à août 2020 et est illustré par les dessins des élèves riches en référence sur l'histoire de la ville. De plus, les élèves ont identifié des dates d'événements reliés à la vie en Nouvelle-France.

Le mois d'août a donné aux élèves l'occasion de rappeler à notre mémoire un personnage majeur du Québec, soit la naissance de Félix Leclerc le 2 août 1914 et son décès le 8 août 1988.

La présence de sa fille Nathalie et de deux musiciens, de même que le rappel de sa vie en 25 petites capsules présentées par des élèves lui ont rendu un hommage émouvant. Une élève a aussi interprété le « Petit bonheur ».



Nathalie Leclerc, fille de Félix, Marie-Claude Gagnon, enseignante, Bertrand Juneau, de la Société d'histoire de SAD et les élèves de 4^e année

Crédit photo : SHSAD, fonds Jean-Robert Faucher